

Trump-inmigración: Otro paso hacia el abismo



Por Nicanor León Cotayo

Una auditoría publicada este jueves 17 de enero, en Washington, reveló que aún se ignora el número de niños separados de sus padres en la frontera.

Ello, desde que Donald Trump comenzó a desplegar su política de “tolerancia cero” contra los inmigrantes.

Así lo dio a conocer la Associated France Press al hacerse eco de una auditoría.

Un informe del Inspector General del Departamento de Salud y Servicios Humanos hizo saber que “se desconoce el número total de niños separados por las autoridades migratorias de sus padres o de sus guardianes”.

A mediados de 2018 una corte distrital ordenó al gobierno identificar a los menores en tal situación y lograron hacerlo con 2, 737 de ellos.

La auditoría señaló que “sin embargo, miles podrían haber sido separados durante una ola que comenzó en 2017, antes del requerimiento solicitado por el tribunal”.

Junto a ello denunció la existencia de grandes y constantes tropiezos para cumplir su misión.

Lee Gelernt, subdirector de la organización de derechos humanos ACLU, dijo que la política fue “cruel” y un “desastre desde el principio”.

“Este informe reafirma que el gobierno nunca tuvo una idea clara de cuántos niños fueron separados de sus padres”, advirtió Gelernt.

Expertos siguen advirtiendo que las perspectivas de Donald Trump se tornan cada vez más oscurecidas. (Tomado de Cubasí)

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/181426-trump-inmigracion-otro-paso-hacia-el-abismo>



Radio Habana Cuba